

Orchesterfahrt 2018

Sjöbo, Potsdam und Görlitz

2./3. August:



Die stimmungsvolle Busfahrt beginnt am Abend des 2. August an der Notenkiste. Am Morgen den 3. August fährt das SJB in den schwedischen Sonnenaufgang.

4. August



Happy Birthday SUO!



Vielen Dank für das herzliche Willkommen bei Euch, liebe Freunde aus Sjöbo!

5. August



Jubiläumskonzert des SUO unter Mitwirkung des SJB im Övets-Kloster, nahe Sjöbo.

6. August:



Nach einer Fahrt auf einer historischen Bahnstrecke mit Fahrraddraisinen und viiiiiel Landschaft ging es zum Baden an den Strand von Ystad. Abends gab es dann das traditionelle gemeinsame Konzert im Garten des Hotels Gästis, nachdem das SJB dort zuvor zum Essen eingeladen war.

7. August:

Heute verbringen wir den Tag im Bus, auf Brücken und Fähren, denn es geht über rund 700 km von Sjöbo nach Potsdam. Danke SUO für die schönen Tage bei euch!! Der Abend klingt dann wieder ruhig in vielen kleinen Gruppen aus.

8. August:



Tag der Demokratie für´s SJB

Dank unseres Dirigenten Constantin Hesselmann und seinem persönlichen Kontakt zum Essener Bundestagsabgeordneten Matthias Hauer erhielt das Orchester eine besondere Führung durch den deutschen Bundestag. Danke Herr Hauer für die Einblicke in Ihren Job und die interessanten Gespräche!

Nach dem Mittagessen ging es noch in das Reich von Angela Merkel, ins Kanzleramt. Mit Sightseeing Klang der Tag aus.

9. August:



Sightseeing-Tag

Die Schlösser und Gärten in und um Potsdam sind einfach schön!

Schön war auch das Konzert im Holländischen Viertel der Potsdamer Altstadt am Abend. Es war gut besucht und stark bejubelt.

10. August:



Busfahrt nach Görlitz

11. August:



Vormittags Stadtführung durch das historische Görlitz und danach zum Schwimmen in die „Blaue Lagune“, einem Freibad an einem vormaligen Baggersee. Das Wetter wurde übrigens noch so gut, das wir alle uns beim Schwimmen fast einen Sonnenbrand geholt hätten. Abends entspannen in der Altstadt.

12. August

Heute stand das Gemeinschaftskonzert mit dem Jugend Show Orchester Görlitz auf dem Plan. Die Stimmung der Zuhörer und der Orchester war super.

Anschließend ging es in die Landskron-Brauerei zu einer Führung, Verkostung und Abendessen. Auch hier war die Stimmung gut.



13. August



Die 2018er-Fahrt endete mit einem Tagesausflug nach Dresden.

Das SJB eroberte die „Brühl'schen Terrassen“ und hatte die Möglichkeit zu einem umfassenden Sightseeing.

Bei warmen Sommerwetter klang der letzte Abend aus.

Morgen stehen 700 km Rückfahrt in die Heimat an.

